

Reporting Vergabekonferenz 2021

Projektname	Friedensförderung durch Wohnbaugenossenschaften
Organisation	Urbamonde
Adresse, PLZ, Ort	Sentier des Saules , 1205 Genève
Website	www.urbamonde.org
Eingesetzter Betrag	33,541
Projektbeschrieb	
Welche Meilensteine wurden erreicht?	Von Januar bis März 2022 identifizierten Urbamonde, UNAL, ETH und die Community 6 strategische, von den BewohnerInnen initiierte, Gemeinschaftsprojekte. In einem partizipativen Design-Workshop wurden Aktionspläne und erste Design-Ideen für alle 6 Initiativen erstellt (Anhang 1 und 2). Die Community wählte dann ein Projekt aus, das entworfen und gebaut werden sollte (Anhang 3). Von März bis Juli 2022 entwarf das UNAL Designstudio das erkorene Projekt und liess es von der Gemeinde bestätigen.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Derzeit schließen wir das Baugenehmigungsverfahren ab und hoffen, dass wir demnächst mit dem Bau beginnen können. Das Gebäude wird mit verschiedenen Baumaterialien und -techniken von der Community unter der technischen Aufsicht des UNAL-Teams errichtet. Auf diese Weise wird die Community nicht nur aktiv in den Bauprozess einbezogen, sondern kann sich auch Fertigkeiten aneignen, die sie beim Bau künftiger Gebäude der Genossenschaft anwenden kann.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt? Die ABZ gewährte diesem Projekt 33.542 CHF, wovon 5,119 CHF für die Entwicklung des partizipativen Design-Workshops, 22,860 CHF für das technische Design und für den Bau des Projekts verwendet wurden, und 5,355 CHF für Urbamonde overhead. (Budget im Anhang 4)
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Die Begünstigten dieses Projekts sind die 293 Einwohner von Tierragrata (103 Erwachsene und 90 Kinder) sowie alle benachbarten Gemeinden, die ebenfalls von der im Rahmen dieses Projekts entwickelten Infrastruktur profitieren werden.
Was gibt es noch zu erzählen?	Der ABZ-Solidaritätsfonds ermöglichte uns eine enge und fruchtbare Kooperation mit der Community von Tierragrata. Neben dem Gebäude, das der ganzen Community zugutekommt,

entstanden in dem holistischen und kollaborativen Prozess auch detaillierte Aktionspläne für 5 weitere strategische Gemeindeprojekten. Dies ergibt eine langfristige Vision, mit dem Ziel, weiterhin eng mit Tierragrata zusammenzuarbeiten, um Finanzmittel und Unterstützung für die übrigen Projekte zu finden.

Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2022** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.